

Mensch und Soziales

So engagieren wir uns für Darmstadt und die Welt

Hauptziel der Themengruppe „Menschen und Soziales“ ist, dass Darmstadt sich als weltoffene Stadt weiterentwickelt. Voraussetzung dafür ist der Erhalt der natürlichen Lebensgrundlagen aber genauso, dass alle Menschen eine faire Chance haben und am „Gemeinwohl“ teilhaben können. Unsere Themenschwerpunkte liegen in der kulturellen und sozialen Integration von Ausländern und Menschen mit Migrationshintergrund.

Vor gut drei Jahren haben wir in Eberstadt-Süd die sprachliche Förderung auch von Unter-Dreijährigen angeregt und in der Stadtteilkunde breite Zustimmung gefunden. Die Villa Glücksstern (AWO-

Kinderkrippe) und die Mobile Praxis (freier Träger der Sozialarbeit) haben unsere Vorschläge aufgenommen und ab September 2014 umgesetzt. Inzwischen hat die Stadt das Projekt der Sprach-



kurse mit integrierter Beratung der Eltern übernommen.

Zur Zeit unterstützen wir den Ägyptischen Verein bei seinem Projekt die sprachliche Förderung (Deutsch lernen)

von Migrantinnen und Migranten mit Angeboten der kulturellen Integration zu verbinden. Die Besucher treffen sich einmal wöchentlich im geselligen Rahmen in den Räumen des Ägyptischen

Vereins. Dieses Angebot, das gut angenommen wurde, lebt vom Engagement ehrenamtlicher Mitarbeiter. Die Stadt hat die entsprechenden Unkosten mit einem Zuschuss unterstützt.

Nun wollen wir Kontakt mit anderen Ausländervereinen aufnehmen, unsere

Erfahrungen dabei weitergeben und Initiativen an anderen Orten kennenlernen.

So erreichen Sie uns

AnsprechpartnerIn: Dr. Sherif Hassan
Anschrift: Mathildenweg 7, 64367 Mühlthal
Telefon/Mobil: 06151-148 708 / 0170-722 4824
E-Mail: Sherifha@gmx.de